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      Аннотация

    
        
          Объект исследования – ООО «БЭМП». 
Цель выпускной квалификационной работы – совершенствование логистической деятельности на промышленном предприятии.
Была изучена действующая система организации логистической деятельности на предприятии.
Были разработаны мероприятия для совершенствования логистической деятельности и выявлено, что необходимо улучшить систему работы и выбора поставщиков.
Проведен ABC-анализ для дифференциации ассортимента и осуществлено  последующее распределение по трем группам.
Предложен метод оценки результативности процесса «Транспортная логистика» с целью минимизации срыва сроков поставок и минимизации потерь поставщиков.
Реализация мероприятий по совершенствованию логистической деятельности на промышленном предприятии приведет к улучшению работы отдела логистики.
        

        
          Object of study - LLC "BEMP".
The purpose of the final qualifying work is the improvement of logistic activity at an industrial enterprise.
The existing system of organization of logistic activity at the enterprise was studied.
Measures were developed to improve logistic activity and it was revealed that it was necessary to improve the system of work and selection of suppliers.
An ABC analysis was conducted to differentiate the range and the subsequent distribution into three groups was carried out.
A method for evaluating the effectiveness of the process "Transport
Logistics" with the aim of minimizing delay in delivery and minimizing the loss of suppliers has been proposed.
The implementation of measures to improve the logistics activities at an industrial enterprise will lead to an improvement in the work of the logistics department.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          
                  
                  
      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          
                  
                  
      	
      
	
          
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  
              	
                Количество обращений: 111
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  







